



Wahlen

Die Wahlbehörde Gemeinderat/Gemeindekommission/Schulpflege (welcher gemäss Besoldungsreglement die definitive Wahl der Lehrkräfte zusteht) hat gewählt: Jörg Angehrn, geb. 1938, von Basel, in Allschwil, zum Lehrer der Berufswahlklasse; Franz Wiesner, geb. 1943, von Ramlinsburg, in Birsfelden, zum Lehrer der Sonderschule (früher Hilfsklasse); Rita Ischi-Simmenr, geb. 1949, von Rumisberg, in Villnachern, und Marie Schmied, geb. 1942, von Wittnau, in Spreitenbach, als Lehrerinnen der Primarschule.

Die Wahlbehörde Gemeinde/Kommision/Gemeinderat hat gewählt: Heidi Kübler, geb. 1950, von Siblingen, in Muttenz, als Kindergärtnerin; Bernhard Zimmermann-Schmid, zum Abwart der Schulanlage Margelacker; Bern Herbig, geb. 1945, Deutscher, in Lörrach, zum Techniker 2 Bauverwaltung; Michael Lazzlo, geb. 1926, als Techniker 1 der Bauverwaltung. — Ferner wurden für die zurückgetretenen Theodor Meyer und Hans Rüschi in die Baukommission Schulanlage Kriegacker Alfred Meyer, Architekt, und Kurt Keller, Elektro-Installateur gewählt sowie Albert Miesch in die Geschäftsprüfungskommission anstelle des aus der Gemeindekommission zurückgetretenen Peter Stocker, für welchen Ferdinand Honegger-Herren nachgerückt ist.